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[29] 疲労がたまりました＆国士無双さん、三八さんへ  2007年10月13日 13時45分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは先月からまた歯医者に通っています。 
そこの先生は歯磨きの仕方の指導に熱心で朝晩１５分ずつみがいているにもかかわ
らず 
なかなかＯＫを出してくれずまだ何回か通わなければいけません。 
また銀杏が先週から新体制に変わりブルーアイズはその影響をもろに受けています。 
バレーボールも週２回練習があります。 
そんなこんなで精神的、肉体的な疲労がたまったせいか風邪を引いてしまいました。 
今日はブルーアイズは一日寝ていようと思います。 
 
ところで国士無双さんは銀杏を卒業されても銀杏のよさが心のどこかに残っていらっ
しゃるのですね。 
夢に某銀杏の某職員さんがあらわれ天ぷらそばをご馳走になったそうですが 
とてもきれいで優しい微笑を浮かべた方といえば・・・あの方・・・？ 
某ファーストの某所長さんでしょうか？？ 
ブルーアイズにはきれいで優しいといえばあの方しか思いつかないのですが･･･ 
おっと、悪ふざけがすぎました。みなさん、どうかご勘弁ください。 
 
三八さん、おひさしぶりです。 
三八さんが某銀杏をおやめになったそうで某銀杏のみなさんは残念に思っていらっし
ゃるそうですね。 
それだけ三八さんは銀杏に貢献した方だと思います。 
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ブルーアイズごときにあまり生意気なことはいえませんが 
今後進む分野でも良い道が開かれることと思います。どうかがんばってください。 
バレーボール大会に応援しに来ていただけるとのことでありがたいことです。 
 
ではブルーアイズはこれから風邪を治すべくゆっくりしようと思います。 
この書き込みが変でしたらブルーアイズの具合が悪いからだと勘弁してください。 
それではみなさん、良い休日をお過ごしください。 

[28] ”ソフトバレーボールの練習と試合に頑張って下さい！！とetc”  2007年10月10
日 20時43分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今晩は。三八です。久方振りの投稿です。 
実は、本日、私が所属した某銀杏へ４～６月分の交通費を取りに行きました。某職員
さん、有難う御座いました。[１０]で述べた某曜日は本日だったのです。その方は、９／
２６に電子メールで就労移行支援や作業が忙しくて大変だと送信されていたので、頃
合を見計らって本日（その某職員さんに了解済み）伺いました。 
さて、管理人さん。今日の職員会議で、スポーツ委員担当の某職員さんから、「都大
会の応援について」の書類を熟読された事と思います。そして、他のスポーツ委員担
当の職員さんにも伝わっていると存じます。その理由や詳細をお判りになったと思い
ます。それで私は、１１／２０のソフトバレーボールの都大会に応援に行きますが、早
退します。 
次に、ダンダンさん。民間は厳しいと思いますが、ソフトバレーボールの練習で培った
ご意志と明るさで本採用される事を願ってやみません！！ 
これからが本題ですが、ブルーアイズさんを初め選手の方々、週２回の練習と都大会
に向けて頑張って下さい！！ 勿論、応援団の方々も頑張って下さい！！ 応援の力
も大切です。管理人さんとタニさんの采配も楽しみです。ブルーアイズさんは勿論、主
力選手です。これは顰蹙をかう事を覚悟で申し上げます。私が選手でいた頃、一番嬉
しかったのはスーパーエースさんと一緒に練習や試合をした事です（これは管理人さ
んにも伝えていません）。管理人さんの御配慮にも感謝していますが、スーパーエー
スさんはさり気なく色々と教えて下さいましたが、礼儀正しかったです。私も現役の
頃、色々な選手を見てきたつもりでしたが、スーパーエースさん程、技術が高度で礼
節を弁えていらっしゃる人はいませんでした。白眉だと思います。しかし、スーパーエ
ースさんの全体は判りません。勿論、管理人さん達の御指導御鞭撻に多大な恩義を
感じています。だから応援に行くのです。 
最後に、チームの名称が違っていたら済みませんが、「銀杏２００７」はＡコートで優勝
して全国大会の出場権を、「銀杏ミラクルズ」はＢコートで３連覇を期待しています！！ 
では、失礼します。 

[27] ダンダンさん頑張れ！！＆ブルーアイズさんも！！＆そして国士無双の夢に
は・・・  2007年10月9日 19時51分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です!(^^)! 
 
 先ずは、ダンダンさん、就労に向け研修を受けていらっしゃっるらしく、毎日、新鮮で
ドキドキの日々かと思いますが、持ち前の明るさと、バザーの際、国士無双にお餅を
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売ったあの元気で何とか本採用されるよう頑張って下さい！！ 
 ダンダンさんなら大丈夫かと国士無双は思います。 
 後は、最初の２ヶ月くらいが無理しがちなので体調崩さぬよう気を付けて下さい。 
 今後の書き込みも楽しみにしています(^_-)-☆ 
  
 そして、いつもどなた対しても誠実な対応をされているブルーアイズさん、就労支援
コースに参加され、かなりお疲れのようですが、バレーボールの練習もされているとは
尊敬します。スーパーエースさんはご不在のようですが、何とかチームワークと元気
の良さで、名コーチと管理人さんご指導のもと良い結果が残せることをこと願ってやみ
ません。当日は国士無双は公休日ですが、多分疲れていて応援にはいけないとは思
いますが、この掲示板で結果のご報告是非お願いします。 
 
 ところで、今朝、国士無双の夢に某銀杏の某女性職員さんが初めて夢枕に現れ、国
士無双が某銀杏に出向くと何か天ぷらそばを作ってくれてご馳走してくれました。ごく
稀に銀杏の職員さんやメンバーさんが夢に現れるのですが、今朝の方は初めてで、
吃驚しました(＠_＠;)とても、綺麗な方で、優しい微笑を浮かべ天ぷらそばを国士無双
に出してくださいました。やはり、銀杏を卒業したようで、相変わらず深層心理の何処
かに記憶が残っているらしいです。何か小学生のような話ですが、正直、嬉しい夢だっ
たので書き込みします(^_^;) 
 
 ではでは、国士無双は明日から３連チャンで出勤ですが、何とか乗り切ります。 
 皆さんもそれぞれ充実した日々をお送り下さい！！

[26] ダンダンさん、おひさしぶりです (^o^)丿 そしてバレーボール  2007年10月8
日 11時51分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
ダンダンさん、おひさしぶりです。 
１０月からお仕事の研修だそうですね。 
人間関係で難しいこともあるかと思いますが 
無事研修を終えて本採用になるといいですね。どうかがんばってください。 
 
ところで銀杏のほうは１１月２０日(火）に行われるバレーボール大会に向けて 
毎週２回練習が行われています。 
今年は監督の管理人さんに加え文京区のスポーツの指導員の 
タニさんという名コーチの方が練習を見てくださっています。 
タニさんの指導振りは的確でポイントを優しく教えてくれ 
かつ選手の方一人一人に良いアドバイスをくれます。 
大会では管理人さんとタニさんの指導にこたえられるような成績が残せるといいです。 
明日もバレーボールの練習があります。 
中年の体には少々こたえますが 
ブルーアイズは大会に出るのは今年で最後の気持ちでがんばりたいと思います。 
 
それではみなさん、良い休日を。 
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[24] 国士無双さん、大変参考になりました  2007年10月6日 19時52分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズのとうこうが少しはお役に立てたようでよかったです。 
自分では｢変なこと書いちゃったな～｣と反省しておりました。 
そして２３番の国士無双さんの職場での実体験のお話、大変参考になりました。 
日祝も関係なくお仕事で大変でしょうががんばってください。 
ではでは。

[23] ブルーアイズさん感謝します(^_^)  2007年10月6日 15時50分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
ブルーアイズさんを励ますつもりが、いつのまにか国士無双のちょっとした悩みを実に
具体的に解決してくださり誠に感謝します。 
「３：３：４」の法則とは心理学の法則なんですね。 
国士無双の職場もちょうど１０人ぐらい働いている方がいらっしゃるのでちょうど合いま
す。 
そのうち、７割の方から悪く思われていないというのは、心からホットします。 
ありがとうございます(^_^.) 
国士無双の職場は平均年齢２７歳前後と皆さん非常にお若く、仕事についていくのが
精一杯で、笑顔をいつも忘れてしまいます。 
研修の際、人と接するときはいつも笑顔でと教えられたのですが、仕事に夢中になり
いつの間にか鬼の形相になっているんです。 
そんな国士無双ですから皆さんから嫌われていても全くおかしくありません。 
皆さんはどんなに忙しくても笑顔だけは忘れず人に接していますが、国士無双にはな
かなか余裕がありません。しかし、一生懸命働いていると、見ているいる人は見てい
てくださるものです。 
時たまさりげなく年下の方から「国士無双さんがんばって」などと声を掛けてくれます。
仕事は遅くて、下手くそですが結構、若い方は障害者とか関係なく接してくれます。 
精神障害者は一般的に人間関係が苦手だと思われていますが、こちらが、ちょっと嫌
なことがあっても少し我慢して、働いていれば、その報いは必ず来ます。 
ようやく１年経ったから言えることですが、健常者と障害者というのは、自分で、枠をは
めればはまるものだし、忘れて働いていれば、はずれるものです。 
同期入社の５人の精神障害者のうち３人の方が辞めていきました。精神障害者にとっ
て、社会の壁が厚いのは確かですが、１０人のうち３人の方が好意を持って下さるの
なら、めげずに行きたいものです。 
ちょうど、少し悩んでいたので本当に救われました。 
ブルーアイズさん本当にありがとうございます。 
他人を配慮してくださる方は必ず誰かから配慮して下さるとものと思います。 
僭越ですが、どうかブルーアイズさんの希望が叶うことを！！

[22] 国士無双さん、ありがとうございます (^o^)丿  2007年10月6日 14時52分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
国士無双さん、励ましまことにありがとうございます。 
何とか今後もがんばっていきたいと思っています。 
 
ところで国士無双さんは孤独感に悩んでいらっしゃるそうですが 
ブルーアイズも以前の職場で経験がありますが働いているとなんだか孤独感のような
ものを感じてしまいますよね。 
 
こんなブルーアイズごときにこんな生意気なことはいえないかもしれませんが 
国士無双さんもあと２年、３年とお仕事を続けていけばみなさんとうちとけることもでき
るのでは？ 
 
また、「３：３：４の法則」というのがあるそうで 
これはブルーアイズが考えたものではなくある本の受け売りなのですが 
｢職場に１０人の人がいるとすると、そのうち３人からは好感を持たれ 
３人からは嫌われ、残りの４人はどちらでもない｣ 
という心理学の法則があるらしいです。 
ですので少なくとも職場の３割の方からは好感を持たれ 
多く見積もれば７割の方からは嫌われていないということになります。 
これを本で読んだときブルーアイズはなんだか救われたような気分になったので 
国士無双さんにも紹介したくなりこんな書き込みをしました。 
 
なんだか長々と書いてしまいました。 
生意気な書き込みのようでしたらご容赦を。 
それではみなさん良い休日をお過ごしください。 
 
 
 
 

[21] ブル－アイズさん頑張って！！＆ちょっと孤独な国士無双(;_;)  2007年10月6
日 12時43分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です!(^^)! 
 
 某銀杏からブルーアイズさん数名で就労移行コースに参加されているようですが、
仲間はずれになったような気は最初だけだと思います。慣れればへっちゃらだと思い
ます。何か、パソコン講座を行っているようですが、ブルーアイズさんの知力を生かし
て何とか頑張って下さい。 
 国士無双は明日、明後日と連休関係なく出勤です。電車が空いているので通勤は
楽です。でも、土日明けは入荷が多いので多分仕事忙しいと思います。まぁ、自分で
選んだ道なので無理せず乗り切ります。 
 ところで、国士無双はもう一年も仕事続いているにも関わらず、いまだ職場の方々に
上手く溶けめません。中にはお菓子をくれたりする方もいらっしゃいますが、やはり、
職場の方皆さんと仲良くなるのはなかなか難しいものです。ちょっと孤独感も感じます
が、自分がそういう性格なのは分かっているので徐々に皆さんと仲良くなっていきたい
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と思います。何事も急がば回れで慌てず、地道にそして前向きに進んで行きたいと思
う今日この頃です。 
 皆さんは良い連休を！！

[20] ある人がいっていました  2007年10月4日 21時3分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は管理人さんが講師のパソコン教室が開かれました。 
ブルーアイズのよく知っている人も参加しました。 
その人はメールをやったりインターネットをやったりしている人ですが 
今日のパソコン教室で抜けていた基礎の知識をいろいろ得ることができて 
有意義だったといっていました。今後の教室も楽しみだともいっていました。 
 
それにしても管理人さんはいろいろやることを抱えていて大変ですね。 
日ごろの銀杏の業務に加え、バレーボールの監督、就労移行支援の代表責任者、 
掲示板の管理、今回のパソコン教室の講師とこれだけあったら本当に大変だ。 
ブルーアイズごときが言うのもなんですがあまり無理をなさらずにいてください。 
 
ブルーアイズは今週は銀杏が新体制になりいろいろあって疲れました。 
土曜日からの３連休はのんびりすごしたいと思います。 
ではみなさん、明日は花の金曜日。 
良い週末をお過ごしください。 
 
 
 

[19] 就労移行支援プログラム  2007年10月4日 18時7分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
10月1日から銀杏企画は障害者自立支援法が定めている新体系施設へ事業を 
移行しました。 
 
就労継続・就労移行のサービスを行っているのですが今日は就労移行プログラム 
として初めてのパソコン講座が行われました。 
 
講師は現在、交渉中で早ければ10月の末から正式にいらっしゃる予定です。 
そんなわけで本日の講座に関しては・・・私、管理人が代理講師として講座を 
行いました。９月の夏休み中に工事を行い作った相談室を教室代わりに約２時間 
に渡ってパソコンの基礎知識をメンバーの方に説明させていただきました。 
 
午前中にあわてて資料を作り、緊張の嵐の中、無事に役目を終えホッとして 
書き込みをしました。 
予定では、今日欠席した方の補習と第２回目までが代理担当なので最後まで 
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パスワード  削除番号    

頑張りたいと思います。 
それにしても・・・自分では完全に理解している事でも他人に説明をするのは本当 
に難しいことですね。 
 
では、また。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

29 記事削除
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